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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare dell’8 gennaio 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Aperta la prima seduta del consiglio comunale del nuovo 

anno dal Presidente del Consiglio, Ranieri Del Torto, con un 

ricordo alle vittime della strage di Parigi. E’ seguito un 

minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

 

 

 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - “Strage di Parigi”: F. Del Corso (PD), Mohammad Khalil 

(Presidente del Centro Culturale Islamico Pisano) 

 

 

 

Comunicazione 02 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) – “Recente 

scomparsa di Giancarlo Badiani, figura storica della vita politica cittadina”  
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Interrogazioni 
Interrogazione 01 - SPESA SOSTENUTA DALLA SOCIETA’ DELLA SALUTE DELL’AREA PISANA PER LA 

POLITICA DI INTEGRAZIONE DI ROM E SINTI - PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FORZAITALIA-PDL) IN 

DATA 24/11/2014 - (ASS. CAPUZZI) ID 1081823 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interrogazione 02 - ACCESSO DISABILI CANCELLO CTP1 - PRESENTATA DAL CONS. NERINI 

(NOIADESSO PIS@) IN DATA 27/11/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1083085 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 03 - IMPIANTO DI PRODUZIONE DI ENERGIA IN MARE - PRESENTATA DAL CONS. 

NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 1/12/2014 (ASS. ZAMBITO) - ID 1084401EVENTUALI CREDITI 

DA PARTE DEL COMUNE DI PISA PER OCCUPAZIONE DI SUOLO PUBBLICO - PRESENTATA DAL 

CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 16/12/2014 - ID 1090010 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - APPLICAZIONE DA PARTE DEL SINDACO DELLA MOZIONE APPROVATA DAL 

CONSIGLIO COMUNALE IL 16/10/2014 -  PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 10/11/2014 (ASS. CHIOFALO) - ID 1076556 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora Politiche Socioeducative e Scolastiche) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - PARCHEGGI PROVVISORI ALL’OSPEDALE DI CISANELLO: ALLAGAMENTI - 

PRESENTATA DALLA CONS. BRONZINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 14/11/2014 (ASS. ZAMBITO) ID 

1078432 

Illustra: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), N. Pisani (PD), R. Mariotti (In lista per Pisa) 

Conclude: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 11 - SICUREZZA STRADALE IN VIA BENEDETTO CROCE IN ORARIO DI 

ENTRATA/USCITA DELLE SCUOLE - PRESENTATA DAL CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN 

DATA 9/12/2014 (ASS. GAY) - ID 1087019 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Risponde: D. Gay (Assessore alla Mobilità Urbana) 
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Interventi: V. Antoni (M5S), A. Paolicchi (Gruppo Misto), M. Ricci (Una città in comune-PRC), G. 

Garzella (ForzaItalia-PRC) 

Conclude: E. Zuccaro (M5S) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - ADOZIONE DELL’AGGIORNAMENTO DEL PIANO COMUNALE DI PROTEZIONE CIVILE - 

ID 1068789 (immediata esecuzione) 

Rinviata alla prossima seduta consiliare 

 

 

Argomento 
Argomento 01 – “PIANO DI INDIRIZZO TERRITORIALE CON VALENZA DI PIANO PAESAGGISTICO 

ADOTTATO DAL CONSIGLIO REGIONALE TOSCANO: AZIONI POLITICHE-ISTITUZIONALI PRIMA 

DELL’APPROVAZIONE DEL PROSSIMO GENNAIO” - PRESENTATO DAL VARI CONSIGLIERI, 1° 

FIRMATARIO CONS. GARZELLA (FI-PDL) IN DATA 9/12/2014 - ID 1089326 

collegato alla MOZIONE: 

“RICHIESTA DI ANNULLAMENTO DELL’ADOZIONE DEL PIANO PAESAGGISTICO, ADOTTATO CON 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO REGIONE TOSCANA N. 58 DEL 2/7/2014” - PRESENTATA DAL 

CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 3/12/2014 - ID 1085185 

Illustra (per l’Argomento e la Mozione): G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Interventi: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica), P. Bongiovanni (PD) chiede il rinvio della 

discussione dell’Argomento e della Mozione, alla 1a Commissione Consiliare Permanente 

Il proponente G. Garzella (ForzaItalia-PDL) accetta il rinvio per approfondimenti alla 1a 

Commissione Consiliare Permanente. 

 

Su questo argomento viene presentato n. 1 ordine del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dalla Consigliera V. Antoni (M5S) ad oggetto: 

“COSTI AMBIENTALI DERIVANTI DALL’ADEGUAMENTO DEL PORTO DI LIVORNO” 

Illustra: V. Antoni (M5S) presenta un emendamento 

Interventi: J. Dell’Omodarme (PD) presenta un emendamento, G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Votazione Ordine del giorno emendato:  favorevoli: 28  contrari: 0  astenuti: 01 

approvato all’unanimità 

 

 

Mozioni 
Mozione 01 - MOZIONE DI INIZIATIVA POPOLARE AVENTE AD OGGETTO IL PROVVEDIMENTO 

LEGISLATIVO DENOMINATO “JOBS ACT” - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 4/12/2014 - ID 1085889 (solo votazione) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: G. Ventura (In lista per Pisa), F. De Negri (PD) 

A favore:  A. Paolicchi (Gruppo Misto), F. Auletta (Una città in comune-PRC),  

S. Ghezzani (SEL), S. Landucci (PD) 

Votazione mozione:  favorevoli: 11  contrari: 12  astenuti: 04  respinta 
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Mozione 02 - CARICHE DELLA POLIZIA CORTEO OPERAI - PRESENTATA IN AULA IL 30/10/2014 DA 

VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIA CONS. GHEZZANI (SEL) - ID 1072962 (votata l’urgenza il 

30/10/2014)  

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Interventi: V. Fichi (PD) presenta degli emendamenti 

La discussione è temporaneamente sospesa per la verifica, da parte della proponente S. Ghezzani 

(SEL), degli emendamenti presentati. 

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere F. De Negri (PD) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “SIAMO TUTTI 

CHARLIE HEBDO’” 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Dichiarazioni di voto: 

G. Logli (ForzaItalia-PDL) non partecipa al voto 

Il Consigliere F. De Negri (PD):  ritira la mozione urgente 

 

 

Si ritorna alla discussione della Mozione 02: 

“CARICHE DELLA POLIZIA CORTEO OPERAI” - PRESENTATA IN AULA IL 30/10/2014 DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIA CONS. GHEZZANI (SEL) - ID 1072962 (votata l’urgenza il 30/10/2014)  

La Consigliera S. Ghezzani (SEL) dopo verifica, accetta gli emendamenti 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

M. Nerini (Noi adesso Pis@) non partecipa al voto 

Votazione mozione emendata:   favorevoli: 11  contrari: 07  astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere F. De Negri (PD) ripresenta in aula la mozione urgente, precedentemente ritirata,  ad 

oggetto: “SIAMO TUTTI CHARLIE HEBDO’”, corredata da altre firme di consiglieri comunali 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere Comunale F. de Negri (PD), chiede l'inversione dell'Ordine del giorno per andare 

subito alla discussione della mozione urgente: “SIAMO TUTTI CHARLIE HEBDO’” 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

 

Mozione urgente 
-  “SIAMO TUTTI CHARLIE HEBDO’”- 

Illustra: A. Ferrante (PD 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S), S. 
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Ghezzani (SEL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), M. Ricci (Una città in comune-PRC) presenta degli 

emendamenti. 

Il Consigliere F. de Negri (PD)  accetta gli emendamenti presentati 

Votazione mozione urgente emendata: favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

 

 

Alle ore 20,02 la seduta viene sciolta 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


